



Kreator Dragon Ball dan Legenda Manga, Akira Toriyama Meninggal Dunia pada Usia 68 Tahun

Description

Akira Toriyama, legenda anime dan game yang menciptakan Dragon Ball dan seniman di balik Dragon Quest, Chrono Trigger, dan karya-karya lainnya, telah meninggal dunia pada usia 68 tahun. Kabar duka atas meninggalnya Toriyama diumumkan melalui akun resmi Dragon Ball Z X (sebelumnya Twitter) pada tanggal 7 Maret. Menurut pernyataan tersebut, Toriyama meninggal karena hematoma subdural akut.

Kehidupan dan Karya

Toriyama pertama kali masuk ke dunia manga pada usia 23 tahun ketika ia ikut dalam kontes pembuat manga amatir di Weekly Shōnen Magazine milik Kodansha. Dari sana, Toriyama mengukir namanya dengan serialisasi manga komedi Dr. Slump yang sangat disukai pada tahun 1980. Pada tahun 1984, Toriyama menerbitkan serial pertempuran shonen komedi fantasi yang sangat terkenal, Dragon Ball, yang kemudian melahirkan serial yang sangat populer, Dragon Ball Z dan Dragon Ball Super.

Pengaruh dalam Industri Gim

Toriyama juga memainkan peran berpengaruh dalam sejarah gim, seninya menjadi dasar untuk Dragon Quest – salah satu RPG konsol pertama di Jepang. Pada pertengahan 90an, Toriyama bekerjasama dengan pencipta Dragon Quest, Yuji Horii, dan pencipta Final Fantasy, Hironobu Sakaguchi, untuk membuat Chrono Trigger, yang masih dianggap sebagai salah satu gim terbaik yang pernah dibuat.

Dragon Ball Daima

Proyek terakhir Toriyama yang dilaporkan adalah desain karakter asli untuk seri spin-off Dragon Ball Z yang akan datang, Dragon Ball Daima. Ceritanya mengikuti petualangan Goku dan Vegeta dalam dunia Dragon Ball yang whimsical. Sand Land, sebuah gim berdasarkan karya Toriyama lainnya, dijadwalkan rilis pada bulan April.

Akhir Kata

Tradisi kreatif Toriyama yang unik dan karya-karya spektakulernya akan terus dikenang oleh banyak penggemar anime dan manga di seluruh dunia. Karyanya telah memberikan inspirasi bagi banyak

kreitor lain seperti Eiichiro Oda, Tite Kubo, dan Masashi Kishimoto untuk membuat karya-karya legendaris seperti One Piece, Bleach, dan Naruto. Semoga ciptaannya akan terus dicintai dan dikenang selamanya.

Ringkasan

Akira Toriyama, pencipta Dragon Ball dan seniman di balik Dragon Quest, Chrono Trigger, serta banyak karya lainnya, telah meninggal dunia pada usia 68 tahun. Kematian Toriyama diumumkan melalui akun resmi Dragon Ball Z X pada 7 Maret. Bagaimana pendapatmu tentang pengaruh karyanya dalam industri anime dan manga? Apa karya favoritmu dari Toriyama? Ayo berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark